









Laurence FAUTRA

Maire de Décines-Charpieu, Vice-présidente de la Région Auvergne-Rhône-Alpes

Denis DJORKAEFF

Adjoint au Maire délégué à la Culture Président du Toboggan

ont le plaisir de vous inviter à l'exposition de la sculptrice

«Karine Moulin»

Très jeune, j'ai souhaité faire des études d'Art. Mon chemin a été tout autre puisque j'ai fait des études de Chimie et me suis ensuite consacrée à l'enseignement. Plus tard, je me suis intéressée à la céramique et plus particulièrement au RAKU, croisant ainsi l'art et la magie des éléments chimiques à travers les émaux. Cette technique, née au Japon au XVIème était utilisée pour réaliser des bols lors de la cérémonie du thé. La cuisson rapide des pièces suivie d'un refroidissement brutal provoque un choc thermique qui entraîne des craquelures dont les effets peuvent varier à l'infini. L'idéogramme Raku signifie « le bonheur est dans le hasard ».

Mon sujet principal actuel est le féminin. Ces silhouettes traversent de hautes températures, des chocs thermiques mais elles résistent, leurs craquelures relevant toutes leurs beautés.

Venez découvrir les sculptures de Karine Moulin à la Médiathèque Joséphine Baker, du 14 janvier au 27 février 2025.

VERNISSAGE LE VENDREDI 24 JANVIER 2025 - 18H30



